

Subsecretaría de Promoción del Comercio e Inversiones



Webinar "PhilaPort, Aduana y Comercio" Costa Oeste: Logística comercial en los Estados Unidos - 16 de Marzo



La Cancillería y la Embajada de la República Argentina en Washington lo invitan el 16 de marzo a participar en el Seminario del sector frutícola organizado junto al Puerto de Filadelfia. La actividad se realiza en el marco de las acciones del Grupo Frutícola del Consejo Público Privado de Promoción de Exportaciones. La apertura estará a cargo del Embajador de la República Argentina en los Estados Unidos, Jorge Arguello y del Subsecretario de Promoción del Comercio e Inversiones de la Cancillería Argentina, Emb. Pablo Sívorí. Participarán en el mismo, como oradores, representantes del Puerto de Filadelfia, referentes del ámbito logístico, aduanero, importadores y representantes del sector frutícola argentino. Durante el seminario se presentarán las oportunidades que ofrece el Puerto a los exportadores argentinos del sector, como puerta de ingreso a la Costa Este de los Estados Unidos y a su vez se expondrá el potencial del sector frutícola exportador argentino. Para más información, ingresar a [ARGENTINA TRADENET](https://www.argentina.gob.ar/comercio/argentina-tradenet).



Misión Comercial Virtual: "Barcelona Health Hub Summit", del 12 al 17 de Abril de 2021



BARCELONA HEALTH HUB

La Cancillería convoca a empresas argentinas del sector E-Health a participar de la "Misión Comercial Virtual: Barcelona Health Hub Summit", que se realizará entre el 12 y el 17 de abril, bajo modalidad virtual. En el marco del BHH Summit, se desarrollará la misión comercial virtual del sector eHealth con el objetivo principal de propiciar el incremento de las oportunidades de negocios de dicho sector en el mercado europeo. Las empresas que obtendrán mayor provecho del mencionado webinar son aquellas que ofrezcan soluciones innovadoras en el ámbito de la salud, principalmente soluciones vinculadas a la Salud Digital (eHealth) y que utilicen alguna de las siguientes tecnologías transversales: Robótica, Inteligencia Artificial, Tecnología de la Información, Internet de las cosas, Big data, Impresión 3D, Realidad Virtual/aumentada, Blockchain y Telemedicina. Para más información e inscripciones, ingresar a [ARGENTINA TRADENET](https://www.argentina.gob.ar/comercio/argentina-tradenet)



MISIÓN COMERCIAL VIRTUAL AGTECH - Oportunidades de Negocios entre Argentina y Paraguay - 8 de Abril, 17 hs.



El próximo 8 de abril a las 17:00hs, la Dirección Nacional de Turismo, Deportes, Industrias Culturales y SBC (DNTEC) de la Cancillería argentina, realizará una Misión Comercial Virtual del sector de AGTECH con la República del Paraguay. Como resultado de un estudio preliminar de ese mercado, se identificó al sector de AGTECH como un ámbito con potencial de desarrollo para las empresas argentinas que provean soluciones tecnológicas en agricultura. La Misión Comercial Virtual contará con exposiciones de empresas argentinas y posteriormente al evento se coordinará un espacio de rondas de negocios. La fecha límite de inscripción y remisión de la información es el 15 de Marzo de 2021. Para más información y modalidades de participación, ingresar a [ARGENTINA TRADENET](https://www.argentina.gob.ar/tradenet).



Acuerdo Comercial Argentina - Chile: Mujeres y Comercio Internacional - 17 marzo, 9.30hs



El Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de Argentina, la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional, la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales de Chile y ProChile tienen el agrado de invitarlo a participar del Webinar sobre oportunidades comerciales para mujeres argentinas y chilenas interesadas en exportar. Ambos países reconocen la importancia de la perspectiva de género para el crecimiento inclusivo y el rol fundamental que juegan las políticas de género en el desarrollo, entre ellas las iniciativas para mejorar el acceso de las mujeres al comercio internacional. En este marco, se llevará a cabo el lanzamiento de las actividades del Capítulo de Género y Comercio del acuerdo comercial Argentina - Chile en el que se prevé mecanismos específicos de cooperación para el desarrollo de competencias y habilidades profesionales y laborales de las mujeres, además de la promoción y liderazgo femenino en áreas de ciencia, tecnología e innovación en inclusión financiera entre otros aspectos. Para más información e inscripciones, ingresar a [ARGENTINA TRADENET](https://www.argentina.gob.ar/tradenet)



Cancillería destacó el superávit comercial en enero y sostuvo que hay que “diversificar los mercados”



El Secretario de Relaciones Económicas, Jorge Neme, destacó que en el primer mes del año se alcanzó un superávit de U\$D 1.068 millones. Además, las exportaciones crecieron un 7,3 %, un importante aumento que generó un superávit comercial de U\$D 1.068 millones. Para llegar a este escenario, Cancillería señaló que es importante aumentar las exportaciones y diversificar los mercados. "Nuestras exportaciones volvieron a crecer luego de un año difícil para todo el mundo. Son datos alentadores. Ahora tenemos que seguir incrementando nuestras exportaciones y diversificar los mercados para insertarnos en las cadenas de valor global de manera más competitiva", planteó el funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto en una exposición virtual organizada por el grupo Perspectiva Sur. [LEER MÁS](#)



Brasil y Argentina ratifican alianza para consolidarse como proveedores mundiales de alimentos inocuos y producidos de forma sostenible

El Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Argentina, Luis Basterra, y la Ministra de Agricultura, Pecuaria y Abastecimiento de Brasil, Tereza Cristina Correa da Costa Dias, mantuvieron el martes, en Brasilia, una reunión de trabajo ampliada, con el objetivo de reforzar los vínculos de amistad, comercio, cooperación y coordinación de acciones en el plano internacional. Durante el encuentro, del que también participaron la presidenta del INTA, Susana Mirassou, y el vicepresidente del Senasa, Carlos Milicevic, destacaron los muy importantes avances en la agenda bilateral de acceso a mercados.



A partir de este trabajo, ambas partes compatibilizaron intereses lo que les permitió resolver 49 de los 54 temas identificados a comienzos de 2020, incluyendo resoluciones a temas históricos, como pet food y langostinos, abriendo los mercados para productos de ambos países, lo que dinamizará el intercambio bilateral e integrará las cadenas productivas. A fin de continuar con el excelente espíritu de trabajo, Tereza Cristina y Basterra acordaron los principales ejes de trabajo para el 2021, donde la articulación y coordinación de los controles en frontera cobra especial relevancia. Adicionalmente, las autoridades coincidieron en la importancia de fortalecer los trabajos en materia de agricultura en el Mercosur y en el Consejo Agropecuario del Sur (CAS). [LEER MÁS](#)



Monitor Internacional

Brasil - Estados Unidos pone fin a la investigación sobre los subsidios a las exportaciones brasileñas de aluminio

Estados Unidos cerró su investigación de subsidios a las exportaciones brasileñas de aluminio sin imponer medidas, dijeron el miércoles (10) el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Economía de Brasil, y agregaron que la investigación antidumping continúa. "El gobierno brasileño [...] acogió con satisfacción el cierre de la investigación sobre subsidios y medidas compensatorias que se concluyó sin imponer recargos al producto nacional", dijeron en una nota conjunta.

Los ministerios afirmaron que continuarán monitoreando los procesos de investigación antidumping, aún en curso, para planchas de aleación de aluminio desde Brasil para Estados Unidos. "La autoridad estadounidense consideró que hubo dumping en las exportaciones brasileñas, pero debe concluir un análisis de daños para determinar la posible aplicación de medidas", informó la nota conjunta. [LEER MÁS](#)

Uruguay - ANP reducirá un 30% en tarifas para exportación

La terminal Cuenca del Plata se comprometió a realizar una rebaja del 30% en las principales tarifas a la exportación para fortalecer el comercio exterior de Uruguay. Juan Alcides Curbelo, presidente Administración Nacional de Puertos (ANP), hizo referencia a que el costo portuario en la cadena logística con la salida de exportaciones "es absolutamente prioritario".

"Entendemos y compartimos muchos de los reclamos que se hacen por parte de la Unión de Exportadores por el costo de la salida de la producción. Se hicieron varios análisis que nos dejaron de lado respecto a otros puertos de la región. Mejorar las condiciones de competitividad del Sistema Nacional de Puertos es prioridad, sobre todo el de Montevideo", aseguró. En diálogo con Rurales El País, Curbelo indicó que este proceso lleva de 30 a 60 días, y que una vez realizado un 20% de la rebaja se hará efectiva inmediatamente. El 10% restante se implementará luego. "El reclamo es legítimo. Es un problema que se arrastra hace muchos años y ha tenido una repercusión negativa son los costos elevados. El objetivo es ser lo más competitivos con los puertos de la región. Incide con el costo logístico de la salida de la producción. Esto es un eslabón", señaló. [LEER MÁS](#)

Chile - Chile atrae interés de mineras de litio para nuevas licencias

Chile, el segundo mayor proveedor de litio después de Australia, ha atraído el interés de productores establecidos y compañías de exploración más pequeñas para ingresar al país mientras este se prepara para ofrecer nuevas licencias en un intento por aumentar la producción. La nación sudamericana ha estado perdiendo participación de mercado a medida que se abren nuevas fronteras antes de un esperado aumento de tres veces en la demanda del ingrediente clave en las baterías recargables. Las dos mineras predominantes en el gigante salar de Atacama, SQM y Albemarle Corp, se están expandiendo, pero las autoridades también están invitando a nuevos actores a ingresar a otras áreas. "Este año, realizaremos un proceso competitivo abierto para asignar derechos a los recién llegados al mercado", dijo el ministro de Energía y Minería, Juan Carlos Jobet. "Queremos abrir oportunidades para hacer la exploración requerida, pero luego traducirla en producción si tienen éxito". Es probable que los derechos sean para otros salares, aunque las autoridades no han descartado ofrecer nuevas áreas en Atacama, dijo Jobet en una entrevista el miércoles. "Todavía estamos evaluando dónde". Los preparativos para ofrecer las nuevas licencias coinciden con una recuperación del litio, y los crecientes precios spot de China conducirán a mayores precios para SQM y Albemarle este año. [LEER MÁS](#)

Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto - Argentina

Subsecretaría de Promoción del Comercio e Inversiones
SUPCI
Emb. Pablo Enrique Sívori

Newsletter
Diseño, edición y redacción
Horacio Lotito - hal@mrecic.gov.ar